



RALF HIRSCHBERGER / AFP VIA GETTY IMAGES

## Israel intenta llenar con Alemania el vacío dejado por EE UU

Si bien la asociación promete ser mutuamente beneficiosa, tiene un defecto peligroso.

- Josue Michels
- [12/1/2026](#)

Durante los últimos cuatro años, Europa y Oriente Medio han sido escenario de guerras sangrientas. Mientras tanto, Estados Unidos ha señalado su intención de retirarse de estas regiones. No será fácil llenar el vacío dejado por la superpotencia estadounidense, por lo que algunos están mirando hacia la floreciente relación alemana-israelí. Sin embargo, la profecía bíblica advierte en contra de ello.

En “Israel, la reavivada alianza de Alemania presenta una oportunidad estratégica”, Lev Stesin escribió para el *Jerusalem Post* el 28 de diciembre:

Occidente necesita una Alemania fuerte y asertiva. Israel necesita un amigo en un continente que está en declive y perdido en sueños y expectativas equivocadas. (...) Cuando una superpotencia se retira, tanto militar como políticamente, son las diversas fortalezas de antiguos aliados las que combinadas, pueden traer la seguridad y estabilidad que antes garantizaba la superpotencia en retirada.

Mientras EE UU se retira, Alemania e Israel se unen para llenar el vacío. De todos los países de Europa, Alemania parece ser el mejor amigo de Israel. Stesin explicó:

Alemania tiene la economía más grande y fuerte de Europa. Es miembro fundador de la [Unión Europea] y es la fuerza política más activa en el continente. Desde los días de su unificación, es el país europeo más fuerte en todos los aspectos. En esa capacidad, es un aliado muy importante, y algunos podrían argumentar que es un aliado indispensable del Estado judío. (...)

Israel necesita a Alemania como puente hacia el continente. Europa es, y probablemente seguirá siendo, el mayor mercado de exportación para Israel. Si EE UU es aliado de Israel, asegurando que el Consejo de Seguridad no se vuelva en contra de Israel, entonces el papel de Alemania es similar en la UE. Mantiene las políticas de la UE hacia Israel bajo control, para que Francia, especialmente bajo el liderazgo del presidente Emmanuel Macron, no se una a Turquía en un frente unido contra Israel.

Alemania ha sido un buen amigo de Israel, pero con el canciller Friedrich Merz asumiendo el poder, la amistad se está moviendo hacia una asociación estratégica.

Esta asociación promete ser muy lucrativa para las ambiciones militares de Alemania.

A principios de diciembre, Israel entregó a Alemania su sistema de defensa antimisiles Arrow 3. Sólo semanas después, el Bundestag aprobó una ampliación del contrato de compra con Israel, elevando el precio total a 6.700 millones de dólares.

El acuerdo, la mayor exportación de armas en la historia de Israel, marca el comienzo de un nuevo capítulo en las relaciones israelí-alemanas. Durante años, Alemania ha sido el segundo mayor proveedor de armas de Israel. Ahora Israel armará a su némesis histórica.

Esto tiene una ventaja crucial para Alemania. Stesin escribió:

Muchos sistemas militares modernos y sofisticados tardan décadas en desarrollarse, costando miles de millones de dólares. La única alternativa es comprarlos a socios confiables. (...) Israel produce múltiples plataformas militares, como el sistema de defensa Arrow, que Alemania necesita rápidamente y no puede producir rápidamente por sí misma, y que no puede comprar en casi ningún otro lugar. Esas plataformas y sistemas tienen una ventaja que ningún otro ejército occidental posee: todos han sido probados en combate y han demostrado sus capacidades y efectividad durante los últimos dos años del conflicto con Hamás, Irán, Hezbollah y los hutíes.

Israel está feliz de ayudar. Al forjar lazos más estrechos con Alemania, no sólo espera fortalecer su posición económica y preparación militar, sino que también busca ganar un aliado estratégico contra un enemigo común: Irán.

## Unidos contra Irán

Al vender su sistema Arrow 3 a Alemania, Israel está ayudando a Alemania a defenderse contra la amenaza iraní. Esto puede ser un paso estratégico, ya que Israel espera que Alemania lo apoye en la confrontación con el régimen iraní.

Durante años, Israel ha luchado contra los representantes terroristas iraníes en la región, pero enfrenta una presión internacional creciente, incluyendo de EE UU, para ceder ante los terroristas. Mientras que los gobiernos de todo el mundo rechazan cada vez más a Israel y empoderan a terroristas y regímenes terroristas, Alemania abre sus brazos a Israel.

Los estrategas militares alemanes también están preocupados por los misiles de Irán. Cuando Israel atacó las instalaciones de enriquecimiento de uranio de Irán, el canciller Merz dijo que estaba haciendo el trabajo sucio de Occidente.

“Es totalmente posible que los misiles balísticos de Irán apunten a Europa en el futuro. Arrow 3 protege contra esto”, dijo el embajador de Israel en Alemania, Ron Prosor. “Israel está orgulloso de poder hacer una contribución concreta a la seguridad de Alemania”. En 2022, Al-Monitor llamó a Arrow 3 el “plan a largo plazo de Alemania contra Irán”.

Los israelíes ven en Alemania un aliado contra Irán. En cierto modo, tienen razón. Alemania está muy interesada en confrontar a Irán en la región. Sin embargo, existe un “peligro oculto en la ‘alianza contra Irán’ de Alemania,” como señaló el redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, en el número de julio de 2024 de *la Trompeta*. Para entender este peligro, debemos entender la profecía bíblica.

Daniel 11 profetiza un choque “al cabo del tiempo” entre “el rey del sur” (Irán y sus representantes radicales islámicos) y “el rey del norte” (una potencia europea liderada por Alemania). “Pero al cabo del tiempo el rey del sur contendrá con él; y el rey del norte se levantará contra él como una tempestad, con carros y gente de a caballo, y muchas naves; y entrará por las tierras, e inundará, y pasará. Entrará a la tierra gloriosa...” (versículos 40-41).

Se profetiza que Alemania conquistará a Irán. Esto será mucho más factible con un escudo de protección contra misiles efectivo, especialmente considerando que Irán afirma tener la mayor parte de Europa dentro de su alcance y ha amenazado repetidamente con usar sus misiles contra Europa.

Daniel 11 también revela que después de que Alemania ataque a Irán, entrará en la “tierra gloriosa”, o Israel. La palabra hebrea para *entrará* en este versículo indica una entrada pacífica. El Sr. Flurry explicó: “Sin duda, los alemanes serán invitados a entrar como fuerza de mantenimiento de la paz, para asegurar militarmente a Jerusalén de la violencia que la envuelve”.

Hasta este punto, Israel todavía confiará en Alemania como un aliado pero como profetiza la Biblia, habrá una traición. Lea [“El peligro oculto en la ‘alianza contra Irán’ de Alemania”](#) para una explicación completa.

## Confianza equivocada

Considere que los descendientes de los sobrevivientes del Holocausto ahora están proporcionando a los descendientes de sus torturadores uno de los sistemas de armas más avanzados e importantes del mundo.

Para los millones de judíos que murieron en los campos de concentración alemanes, este giro de los acontecimientos habría sido impensable. Del mismo modo, sería incomprensible para los muchos valientes soldados estadounidenses y británicos que perdieron sus vidas deteniendo el Holocausto alemán.

Sin embargo, 80 años después, el pueblo judío está ayudando a fortalecer a Alemania, lo que aumentaría el costo de detenerla militarmente si su naturaleza sanguinaria se reavivara.

El final de este capítulo en las relaciones alemanas-israelíes ya ha sido escrito en la profecía bíblica, y pinta un cuadro más

aterrador que los horrores del Holocausto.

El Salmo 83 describe una alianza sin precedentes contra Israel (que proféticamente incluye no sólo a la nación judía, sino también a Gran Bretaña, EE UU y otros descendientes de los antiguos israelitas). El versículo 4 dice: "Han dicho: Venid, y destruyámoslos para que no sean nación, Y no haya más memoria del nombre de Israel".

Como explicó el Sr. Flurry en '[El peligro oculto en la 'alianza contra Irán' de Alemania](#)', Alemania está justo en el corazón de este complot.